

Lupa de ONU a situación de derechos humanos en Tumaco

LA DIFÍCIL situación de derechos humanos del Pacífico y la búsqueda de la construcción de una paz estable y duradera, llevó a que la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos amplíe su presencia en esta zona para apoyar a las autoridades y a la sociedad civil en el respeto y protección de los derechos humanos.

Así lo precisó ayer la Oficina a través de un comunicado en el que anunció que el martes

abrirá oficialmente su Oficina en Tumaco, Nariño, con un diálogo por los derechos humanos en esta región del país.

La Oficina se encuentra en Colombia por invitación del Gobierno desde 1997 y tiene oficinas en Bogotá, Barranquilla, Bucaramanga, Cali, Medellín, Pasto, Villavicencio, Neiva y Quibdó. Durante el segundo semestre de 2015 abrirá presencias primero en Tumaco y posteriormente en Cúcuta, Mocoa y Florencia.

Las nuevas oficinas se abri-

rán gracias al apoyo de Suecia, Noruega y Estados Unidos y del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en (PNUD).

Hace unos 20 días, al recordar en otro comunicado que la participación política y los derechos colectivos de los pueblos indígenas y afrocolombianos son derechos humanos y que la finalización del conflicto armado en el país debe llevar a una mayor participación de todos los sectores, al respeto de las

ideas diferentes, a una reducción de la violencia y al pleno respeto por la vida, la Oficina les recomendó al Estado colombiano y a las Farc que inviten formalmente a La Habana a las autoridades de pueblos indígenas y afrocolombianos para que su visión y sus derechos colectivos sean garantizados en la construcción de la paz. "La Oficina ofrece sus buenos oficios a ambas partes para que se lleve a cabo esta reunión", sostuvo la comunicación.